

Conseil Mondial de l'Eau

Communiqué de Presse

Le Mexique accueillera le 4^{ème} Forum mondial de l'eau

Marseille, le 3 octobre 2003 – Le Conseil mondial de l'eau, organisation internationale visant à promouvoir une meilleure gestion des ressources en eau auprès des décideurs et à influencer les politiques de l'eau, a annoncé que le Mexique était sélectionné pour accueillir la 4^{ème} édition du Forum mondial de l'eau en 2006.

Le Forum mondial de l'eau est une initiative du Conseil mondial de l'eau. Organisé tous les trois ans en étroite collaboration avec les autorités du pays hôte, le Forum est devenu le plus important des événements du secteur destiné à placer l'eau au centre des priorités internationales.

“Le Conseil exprime sa reconnaissance à l'égard du gouvernement du Mexique pour avoir généreusement offert d'accueillir le 4^{ème} Forum mondial de l'eau. Nous sommes assurés que le Mexique saura relever le défi et contribuer à la résolution des problèmes de l'eau dans le monde,” a déclaré William J. Cosgrove, Président du Conseil mondial de l'eau.

Le Forum mondial de l'eau, véritable plate-forme multisectorielle où se réunissent les secteurs public et privé, les professionnels et les politiques, représente une occasion unique d'échanger des idées et des expériences et d'élaborer des stratégies à l'échelle internationale. Le Forum est accompagné d'une conférence ministérielle ayant pour objectif principal de conduire les gouvernements à s'engager sur des principes de meilleure gestion des ressources en eau.

C'est à Marrakech qu'avait eu lieu le premier Forum mondial de l'eau en 1997, auquel avaient participé 250 personnes. La seconde édition s'était déroulée à La Haye, aux Pays-Bas, en mars 2000 et avait réuni 6000 participants. Enfin en mars 2003, le 3^{ème} Forum mondial de l'eau a rassemblé plus de 24000 personnes à Kyoto, au Japon.

“Le Mexique est un pays quasi désertique, particulièrement les régions du centre et du nord, alors que toute la partie sud dispose de grandes quantités d'eau, parfois d'ailleurs plus qu'il n'en faudrait,” expliquait récemment le Président Vicente Fox dans l'un de ses discours. “Cela nous place dans une position privilégiée pour mieux comprendre le problème de l'eau sous ses différents aspects, et a ainsi conduit notre administration à considérer l'eau comme une priorité nationale.”

En octobre 2002, le Mexique avait contribué à la préparation du 3^{ème} Forum mondial de l'eau en organisant *L'Eau pour les Amériques au 21^{ème} siècle*, un forum qui avait regroupé plus de 1500 participants et impliqué 23 pays lors de sa conférence ministérielle.

* * *

Contact: Stéphanie Porro, Chargée de communication

Tel: 04 91 99 41 00 / 06 64 21 64 25 E-mail : s.porro@worldwatercouncil.org